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学年だより 

全力で頑張った運動会！！ 

 晴天に恵まれ、どの競技も全力で元気いっぱいに頑張った運動

会。入学当初よりも一学年の団結力が高まり、素直で元気のよい一

年生の良さが発揮できた行事になりました。 

 どのクラスも最後まであきらめず一生懸命取り組めたこと、お

互いに思いやりをもって応援したり、励ましたりできたことがと

てもよかったです。また、競技でも運営でもかっこいい先輩方の姿

は一年生のよい目標となったと思います。運動会での頑張りを自

信に、さらにかっこいい「ひばり中生」を目指して頑張ろう！ 

「 運動会で頑張ったこと 」      A組  

 中学校生活最初の運動会で特に頑張ったのはいかだ流しの船頭さんです。いかだの人の踏む

ところを意識したりコーンを回る時のバランスをとるのを意識しました。 

 リレーではバトンパスのときどのくらいの場所でもらうかやバトンのもらい方を意識しまし

た。全員リレーもいかだ流しも運動会の前からいろいろと試行錯誤して悪いところを改善して

いったおかげで、運動会を成功することができたのだと感じました。 

 次の行事でもこの運動会で学んだことをいかして成功させていきたいと思いました。クラス

全体で協力、団結する大切さやクラス全体で考えることがこの運動会でできました。本当にク

ラス全体で協力しないと成功できなかった運動会を成功させることができてよかったです。 

 

 

 

 

 

 

作文紹介① 運動会 

「 運動会を終えて 」         A組   

 私は、運動会を終えて感じたことが二つあります。 

 一つ目は、クラスの団結力です。最初は息が合わなかった全員リレーも練習を積み重ねてい

くと一人一人のバトンパスがうまくいき、少し順位が上がって私はクラスの団結力を感じまし

た。 

 二つ目は、思いやりです。いかだ流しの練習をしているとき、船頭さんが落ちないようにど

うしたらいいのか、下の人が崩れないようにどうしたらいいのかなど、どちらのことも考えて

取り組めていることから、思いやりを感じることができました。 

 私は、この二つのことから、１年 A組は団結力もあり、思いやりのあるクラスということに

気がつきました。今回の運動会で一位は取れなかったけれど、最高の運動会になってよかった

と思いました。 

 

 

 

 



 運動会に向けての決意をクラスで書きました！ 

真剣な表情の開会式 迫力ある全校生徒でのひばりラン 


